

COMPETICIONES

La NBA enciende el 'helicóptero': treinta millones por equipo para hacer frente al Covid-19

La liga estadounidense repartirá un total de 900 millones de dólares, obtenidos a través de una emisión de deuda de la propia NBA, para ayudar a los equipos.

Palco23

8 dic 2020 - 09:17



La NBA emula a los bancos centrales e inyecta dinero en las treinta franquicias de la liga estadounidense de baloncesto. En concreto, la entidad repartirá 30 millones de dólares por club para hacer frente a los costes relacionados con la pandemia y a la caída de ingresos por el Covid-19.

El plan de ayudas, que asciende a un total de 900 millones de dólares, se sustenta en una emisión de deuda por la misma cantidad lanzada por la NBA y colocada entre inversores institucionales. La inyección de recursos comenzará el próximo 22 de diciembre y se irá produciendo a lo largo de la temporada.

Varios clubes de la NBA, que sufrió una fuerte caída de las audiencias en los play offs de la última temporada, se enfrentan a un arranque de liga sin aficionados en los estadios, con la correspondiente caída de los ingresos por matchday.

Las franquicias de la NBA estiman que reducirán un 16% sus ingresos en 2020 por la caída en la venta de entradas, equipajes y otros ingresos generados por los equipos. Los clubes de la competición obtienen cerca del 40% de su negocio del matchday

La NBA estima un impacto de 1.500 millones de dólares por el Covid-19 en la presente temporada

Además, la competición gastó 190 millones de euros para poner en marcha en Walt Disney World, en Orlando, la burbuja que le permitió terminar la pasada temporada y está en disputa con el Gobierno chino por los derechos de televisión en el país (un pleito de 200 millones de dólares). Junto a otros gastos y la caída de ingresos, la NBA prevé un fuerte impacto del Covid-19 en sus presupuestos para la temporada 2020-2021.

En la temporada 2019-2020, los ingresos de la NBA cayeron un 10%, hasta 8.300 millones de dólares, debido a la pandemia del Covid-19. Para la temporada 2020-2021, las estimaciones pasan ahora por un ajuste total de 1.500 millones de dólares.